

Ampliación a cuatro carriles este año del periférico oriente

Se hará de los entronques a Rioverde y Zacatecas

El Sol de San Luis
22 de enero de 2011

Redacción / El Sol de San Luis

San Luis Potosí, San Luis Potosí.- El ayuntamiento de Soledad pondrá en marcha este año la ampliación a cuatro carriles del anillo periférico oriente, desde la carretera a Rioverde hasta la salida a Zacatecas, conjuntamente con el Gobierno del Estado. A la par se pondrá en marcha la continuación del circuito interior del río Santiago hacia el periférico oriente.

Lo anterior lo dio a conocer en entrevista el alcalde soledense Ricardo Gallardo Juárez, quien explicó que en febrero o marzo estarán listos los proyectos ejecutivos para de inmediato proceder al proceso de licitación de las obras.

Las acciones emprendidas por la administración se aplican y desarrollan en base a prioridades, tiene que haber un sustento para emprenderlas, "para poner en marcha esas obras analizamos y damos prioridad a lo urgente, y así hacemos más con menos".

Este año se pondrán en marcha grandes proyectos "estamos cumpliendo las metas y por lo pronto queremos terminar al 100 por ciento nuestros compromisos de campaña".

El alcalde Gallardo Juárez señaló que continuarán las gestiones ante la Secretaría de Desarrollo Social y Regional (Sedesore) para que libere recursos y pavimentar la calle Ponciano Arriaga, "una de las grandes arterias de la ciudad que requieren de una intervención urgente dadas las condiciones de abandono en que están".

De igual modo se busca concretar la ampliación y modernización de la calle Acapulco, que conecta a fraccionamientos importantes como Santa Lucía y San Lorenzo, donde debido al crecimiento demográfico se enfrentan conflictos viales.